



8 Pièces

350 m²

Réf. MZIG03278

Prix NC

Bonnieux

Maison à louer (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Secrètement niché à quelques minutes à peine du village médiéval perché de Bonnieux, accessible par un long chemin privé, se cache ce Mas élégant et authentique avec une vue panoramique spectaculaire sur la campagne du Luberon. Plus de quatre hectares de garrigue et de bois forment une immense aire de jeu et de détente autour des pins, cyprès, oliviers, chênes verts, cerisiers, mais également des essences méditerranéennes telles la lavande, le romarin ou les buis... De spectaculaires terrasses en pierres de pays encadrent la maison, laissant loisir de se prélasser, prendre le petit déjeuner ou ...

Secretly nestled a few minutes from the perched medieval village of Bonnieux, accessible by a long private track, lies this elegant and authentic Mas with a spectacular view over the countryside of the Luberon. More than four hectares of scrubland and woods form a huge playground and relaxation area around pines, cypresses, olive trees, oaks, cherry trees, but also Mediterranean species such as lavender, rosemary or boxwood... Wonderful terraces in local stones frame the house, leaving time to relax, have breakfast or drink an apéritif depending on the position of the sun. Superb 12 x 6 m ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

